



ただいた後、セガサミー・ゴルフエンタテイメント(株)代表取締役社長の太田康裕氏と、グローヴエンターテイメント(株)人事部長の平岡純氏より具体的な事例を紹介いただいた。

セミナー終了後には、道内中小企業と外国人留学生との交流会を開催し、情報交換などで交流を深めた。

**1/23 「第二回英語講話の会」を開催**



高向会頭(右から3人目)ほか21名が参加した

北海道、札幌のさらなる国際化を見据え、英語を話せる人材が求められる行政・企業を対象に「英語講話の会」を開催した。

**1/28 「タイから観光客を呼び込め! タイとのビジネス交流拡大に関する意見交換会**

新千歳空港とバンコクとの直行便が毎日運航となり、タイとのビジネス交流、人的交流が今後ますます盛んになると考えられることから「タイとのビジネス交流の拡大に関する意見交換会」を開催した。

今回は、在札幌米国総領事館経済・領事部担当領事のカールトン・ベンソン氏より、中國経済について英語で講話いただいた。

**1/28 アジアビジネスサポートプログラム「理美容編」を開催**

道内企業の海外展開を支援する「ア

ジアビジネスサポートプログラムの勉強会を開催した。



17名が参加した

**四回目と**

**1/29・30 自慢の商品を売り込む! O-i-Si-X(おいしつくす)との個別商談会**



インターネットなどを通じて特別栽培農産物や無添加加工食品など安全性に配慮した食品・食材を販売しているオイシックス(株)のバイヤーを招き、個別商談を行った。

商談会には、食品メーカーや卸売事業者三十社が参加し、自慢の商品を売り込んだ。

**1/30 砺波(となみ)市交流使節団が表敬訪問**

富山県の砺波市交流使節団(市議会議長・砺波商工会議所副会頭など)が、「二〇一四となみチユーリップフェア」のPRのため当所へ表敬訪問し、また、国土交通省北海道運輸局よ

り「インバウンド観光」などについて、情報提供いただいた。このほか、タイ人観光客に近年大変人気となっている歌登町のホテルより講師を招き講話をいたいた後、意見交換を行った。

り「インバウンド観光」などについて、情報提供いただいた。このほか、タイ人観光客に近年大変人気となっている歌登町のホテルより講師を招き講話をいたいた後、意見交換を行った。

**2/1 北海道日本ハムファイターズでつながる沖縄県名護市との経済観光交流会 in 名護市**



チューリップを受け取る布施副会頭(左)

ら布施副会頭へチューリップが贈呈された。

当所では、北海道日本ハムファイターズが例年キャンプを行っている沖縄県名護市との経済観光交流会を毎年実施している。本年の春季キャンプ実施にあたり、札幌から行政関係者や経済人ら総勢六十一名が名護市を訪問し、名護市の方々との交流を深めた。

**2/6 北海道の観光を盛り上げよう! 観光業界合同企業説明会を開催**

観光業界に関心のある求職者を対象に、観光関連企業が参加する「観光業界合同企業説明会」を開催した。合同企業説明会には、ホテルや旅行会社などの観光に関連する企業三十社が参加した。